

Die Griechenmädchen laden ein

Montag, den 22. August 2011 um 18:10 Uhr

Liebe Adenstedter/Innen,

wir möchten Sie herzlich zu unserem "Griechischen Abend" am 23. September ab 18 Uhr im Gemeindesaal einladen. Gäste

jeden Alters sind bei uns willkommen, um sich bei

gemütlicher Atmosphäre mit griechischen Leckereien

zu stärken und sich durch ein kleines Rahmenprogramm

führen zu lassen. Der Eintritt ist frei.

Wir freuen uns darauf, mit Ihnen ein paar schöne Stunden zu verbringen.

Ihre Griechenmädchen